

Sud Ouest – Vendredi 29 avril 2016

Journée « Mon image » organisée par la Mission Locale du Périgord Noir  
en partenariat avec l'IFAS du CH de Sarlat

## Les jeunes et leur image

Publié le 29/04/2016 . Mis à jour le par Thierry Dumas

S'ABONNER À PARTIR DE 1€



0 COMMENTAIRE



▲ Ils étaient près de 150 hier à Salignac, répartis dans les divers ateliers. Ici, le jeu de la première impression. © PHOTO T. D.

**Une Journée ludique et informative autour du thème « Mon Image » a accueilli environ 150 jeunes hier, à Salignac. Il s'agissait de sensibiliser ce public à...**

Une journée ludique et informative autour du thème « Mon image » a accueilli environ 150 jeunes hier, à Salignac. Il s'agissait de sensibiliser ce public à l'image qu'il donne de lui-même et à celle qu'il renvoie aux autres, aussi bien dans la vie privée que professionnelle. Celle-ci était organisée par la Mission locale du Périgord noir dans le cadre de son projet partenarial santé 2015-2016 avec le concours de la Maison familiale rurale du Périgord noir, l'Insup Formation, l'Institut de formation des aides soignants de Sarlat, l'IMPro Jean-Leclaire, le club de prévention Itinérance et le centre de planification familiale de Sarlat. Durant les derniers mois, les cinq partenaires ont formé des jeunes à différents sujets : la cyber-image, le look, la sexualité et l'hygiène de vie. « Durant toute la journée, les jeunes étaient soit animateurs d'un atelier sur lequel ils avaient travaillé précédemment, soit spectateurs ou sujets lors d'autres ateliers menés par des camarades », expliquait Candice Vallier, de la Mission locale de Terrasson.